

POITIERS

Ils choisissent
le timbre
du quinquennat

PAGE 14



(Photo NR, M.-C. B.)

éducation

Le timbre du Président entre leurs mains

Le 14 juillet, François Hollande présentera le timbre choisi parmi une sélection effectuée par des élèves comme ceux de la classe Esquisse d'Auguste-Perret.



La classe a remarqué ce timbre symbolisant la mixité.

A quoi ressemblera le timbre de la poste à l'effigie de Marianne, le 14 juillet prochain ? C'est le président de la République, François Hollande qui le dévoilera après avoir effectué son choix parmi trois timbres. Ceux-ci seront issus d'un vote auquel vont prendre part des élèves de trente classes de lycées dans les trente académies françaises. La classe « Esquisse » du lycée professionnel Auguste Perret dirigé par Christophe Simonet, représente le Poitou-Charentes.

Noémie défendra leur sélection à Paris le 18 mars

A chaque nouveau quinquennat, le président de la République choisit le thème et l'effigie de Marianne qui figurera « sur le timbre générique Lettre prioritaire et de ses adaptations lettre verte et lettre en ligne ». La poste a



Noémie (au centre) représentera la classe Esquisse, le 18 mars, à Paris.

lancé un concours auprès d'artistes sur le thème de la jeunesse. « 43 ont présenté des projets. Quinze maquettes ont été retenues », précise le délégué

au développement régional de la poste, François Mennessiez. Les douze étudiants et leur professeur d'arts appliqués, Maryse Areyes les passent au

crible depuis le début de la semaine. Ils notent de 1 à 5, quatre rubriques : la République et la jeunesse, la confiance, la force symbolique, la création artistique. Ils ont relevé des clichés, des portraits trop sexués, une diversité de styles sur le plan graphique...

Ils en conserveront trois à charge pour la déléguée Noémie Baron de défendre leur sélection, à Paris, le 18 mars, face aux représentants des 29 autres académies.

Ils ont d'ores et déjà déclaré leur flamme pour les profils inversés, l'un blanc, l'autre noir, symbole de la mixité.

en savoir plus

Une formation artistique d'un an

La formation professionnelle d'initiative locale Esquisse est une formation post-bac dans la filière « Peinture, finition, décoration ». Les étudiants sont sélectionnés sur dossier, entretien et épreuve artistique. La durée d'études est d'un an avec un stage de 6 semaines. Parmi les enseignements :

l'expression plastique et graphique, histoire de l'art, l'actualité artistique, l'utilisation des moyens informatiques...

Contact : Lycée professionnel métiers du bâtiment et des arts associés Auguste Perret, 46, rue de la Bugellerie. Tél. 05.49.52.30.35.

Marie-Catherine Bernard